



10 Pièces

320 m²

Réf. V1278MGS

1 750 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à Mougins à proximité des commerces et des axes routiers. Villa d'environ 250m² sur un terrain de 1625m² avec une vue dégagée sur les collines environnantes, au calme et à l'abri des regards. La villa est composée de deux maisons mitoyennes représentant un seul lot à la vente. Dans la première, vous trouverez, un espace salon/salle à manger, une cuisine et 3 chambres avec 1 salle de bains. Ensuite dans la seconde, un grand espace séjour/salle à manger avec un plafond cathédral ainsi qu'une cuisine équipée, un espace bureau et un cellier. Également, une chambre de maître avec ...

Ideally located in Mougins, close to shops and main roads. Villa of approximately 250m² on a 1625m² plot with unobstructed views of the surrounding hills, in a quiet, private setting. The villa comprises two semi-detached houses representing a single lot for sale. In the first one, you will find a living/dining area, a kitchen and 3 bedrooms with 1 bathroom. The second, features a large living/dining area with cathedral ceiling, a fully equipped kitchen, an office area and a storeroom. There's also a master bedroom with dressing room, private shower room and mezzanine. On the second floor, 2 ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

